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小小区区还还不不收收供供暖暖费费，，业业主主心心发发慌慌
海通时代花园小区上一年的过热费欠款问题正在协商解决，这几天就会收费

本报11月5日讯(记者 王璐
琪 见习记者 王芳 ) 天气渐
渐转凉，很多小区已经收取供暖
费准备过冬了，滨州市海通时代
花园小区的业主却一直纳闷：还
没有人来收取供暖费，今年的暖
气还能不能通到家了？

记者在时代花园遇到几位正
在照看小孩的业主，业主表示，今
年小区没有贴出通知让交取暖
费，但是在十月份时就统计过今
年需要供暖的住户了。

大部分业主对小区今年的供

暖持乐观态度，其中一位住户告
诉记者：“去年供暖了，就是稍微
晚了点，今年还没有让交供暖费，
所以不知道今年是什么情况。”
她带记者到小区第三期房子附
近，那里有一处今年刚修建的换
热站，由于当天小区停电所以没
有开门。透过玻璃，记者看到里面
有布设的管道。

在小区物业办公室，记者了
解到，今年小区报名需要供暖的
住户有500多户，与上年一样，入
住 率 还 是 不 到 小 区 总 住 户 的
60%。物业负责人谢经理说：“小
区入住率不到60%，供热公司会
收取一部分过热费，今年迟迟没
有收取供暖费也是因为正在和供
热公司商议上一年的过热费问

题，这几天就会收取暖气费。至于
小区的换热站能在供暖水温上提
高多少度，还需要等供暖之后才
知道效果。”

滨州市城区供热工程指挥
部主任孙拥军告诉记者：“时代
花园的确有上一年的过热费欠
款问题，但是解决这个问题绝不
会侵犯住户的权益。小区换热站
已经基本按期完成，这样小区在
供暖基础设施上已经没有问题，
可以保证小区供暖热量充足，不
会存在热量不均衡的问题了。但
是小区欠下的热计量专项基金
是必须解决的问题，目前还在和
小区物业进行协商。”小区物业
工作人员也表示：“今年小区供
暖应该不成问题。”

碎碎石石块块堵堵路路，，双双行行道道变变单单行行道道
渤海一路黄河八路以北路段，最近一个月有人偷倒建筑垃圾

海通时代花园内的换热站。

两车相遇，另一辆车只能在旁边等着。 本报记者 郗运红 摄

本报11月5日讯(记者 郗运红)

近日，市民何先生拨打本报热线
称，滨州市渤海一路黄河八路以北
路段，原本是双行道路却被废弃的
建筑垃圾堵得成了“单行道”。

“我每天都要走这条路，以前马
路两边也有很多的垃圾，但还不能
影响出行，今天这垃圾堵得整个马
路都要封了，这还怎么走啊！”何先
生激动地说。

何先生家住滨城区华滨小区，
每天接送孩子上学都要经过这里，
看着马路被建筑垃圾堵成这样，心
里很气愤。原本很宽的双行道，现在
只能容一辆车子通过。何先生说：

“送孩子上学赶时间，又是上班时

间，从来不堵车的地方，今天堵车
了。”

记者看到，在渤海一路由黄河
八路向北10米左右，马路两侧大量
的垃圾堆放着，其中建筑垃圾居多。
再向前走，到处可见零零散散的垃
圾堆。一直向北约200米处，砖块、石
块等建筑垃圾把整个马路堵了一大
半。来来往往的车辆不管是由南向
北，还是由北向南都要“等着”才能
过马路。哪怕只有两辆车，走到这儿
都要等等才行。

负责这附近的环卫工说，建筑
垃圾大概一个月前就开始有了，也
不知道是谁倒的，估计是晚上偷偷
倒在这里的，最近倒的垃圾越来越

多了。
“这要是车速快的，到这儿急刹

车都来不及。”家住屈家村的王女士
说。看着宽马路被堵成“独木桥”，王
女士心里很不舒服，“都赶上过独木
桥了，希望有关部门赶紧管管吧，这
路没法走了。这要是晚上，看不清路
就更不安全了。”
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